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股票代码：002020                 股票简称：京新药业 

 

浙江京新药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-001 

投资者关系活动类别 □特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

线上参与公司京新药业 2021 年度网上业绩说明会的投资

者 

时间 2022年 04 月 20日（星期三）下午 15:00-17:00 

地点 “京新药业投资者关系”微信小程序 

上市公司接待人员姓

名 

董事兼总裁：金志平先生  

董事兼董事会秘书：洪贇飞先生  

董事兼副总裁、财务总监：陈美丽女士  

独立董事：范晓屏先生  

保荐代表人：汪颖女士 

投资者关系活动主要

内容介绍 

投资者关系活动主要内容详见附件一。 

附件清单（如有） 附件一：京新药业 2021年度网上业绩说明会问答清单 

日期 
2022年 04 月 20日 
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附件一：京新药业 2021年度网上业绩说明会问答清单 

序号 问题内容 回答内容 

1 

EVT201.效果如何？市场前景如

何？能预计市场多大量吗？定价

多少钱？ 我因为失眠 发现贵公

司有失眠症创新药 小股民才重仓

这股的。二年了股票感觉市场不认

可似的 就是过了三期 国际销售

也是没大资金看好买入的。 

根据 III期临床数据，EVT201 胶囊在失眠障碍患

者中有较好的安全性和耐受性，公司看好其市场

前景。后续产品注册评审、上市后竞争格局变化

等均存在较多不确定因素，公司会对该产品的后

续进展情况及时履行信息披露义务。谢谢 

2 

请公司领导介绍人才发展情况，包

括核心研发及市场人员的变动情

况。 

公司持续实施人才的“内培外引”，保证持续发

展的用人需求，围绕公司战略目标和产品力竞争

优势构建，重点在研发技术人员和市场营销人员

上加大投入、增长明显，为公司可持续发展做好

人才储备。谢谢 

3 

请问公司对于上市公司市值管理

是放任不管吗？今年十倍市盈率

居然也能出现，远远低于 A 股医药

公司平均市盈率，这对得起长期跟

随公司的投资者吗？ 

公司秉承稳健经营、积极创新的理念，不断优化

产品布局，加大研发力度，增强产业链配套能力，

在疫情爆发和行业政策调整的背景下，近年来经

营业绩稳步提升，企业综合竞争力显著加强，投

资价值也随之提升。但上市公司股价受包括行业

形势变化以及资本市场走势在内的多种因素综合

影响。公司管理层以及员工对公司发展前景充满

信心，今后将继续努力做好经营工作，同时也将

通过加强与市场沟通，努力将公司价值更好地向

市场进行传递，希望能为投资者带来更好的回报。

谢谢 

4 

公司从 2015年至今，业绩增长有

目共睹，但市场给与的估值却一降

再降，远低于行业平均估值，希望

管理层把市值管理工作真正落实

到位，在做强做大企业的同时，加

强与机构沟通交流工作，坚持执行

分红制度不动摇，公司股份已回购

的能注销的就注销，在保证日常经

营需要的前提下，能回购的回购，

让所有股东都能分享到企业发展

的红利。谢谢。 

公司始终把为投资者带来更好回报作为经营发展

的重要目标。感谢您对公司工作的建议。谢谢 

5 

EVT201 胶囊的最新进展? 我看到

了去年吕总提出的关于公司市值

管理的举措。今年在市值管理上有

无具体思考 ?  

公司治疗失眠的一类新药 EVT201 胶囊已完成三

期临床实验，目前正积极推进相关药品注册申请

工作中，请及时关注公司信息披露公告。在市值

管理上，公司管理层将继续努力做好经营工作，

同时也将加强与市场沟通，努力将公司价值更好

地向市场进行传递，希望能为投资者带来更好的
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回报。 

6 一季度业绩如何 

2022年来，公司生产经营持续稳健发展，第一季

度报告披露时间为 2022 年 4 月 27 日，请关注公

司信息披露公告。谢谢 

7 正式公布一季度业绩什么时间 
公司 2022 年第一季度报告披露时间为 2022 年 4

月 27日，请关注公司信息披露公告。谢谢 

8 

3 月份的大陆散发疫情对贵司的

生产和销售影响多大？并请对之

后封控加大之后可能影响说明下，

谢谢！ 

新冠疫情的持续散发，对公司经营、居民个人生

活都产生了较大影响，公司积极响应主管部门防

疫要求，做好常态化管理，控制风险，保证了公

司的正常生产经营。谢谢 

9 

请问贵司的主力药品销售和原料

药销售 3 月同比下滑百分之多

少？在 4 月上旬环比下滑百分之

多少？ 

公司主要产品及业务持续稳健发展，具体请关注

公司将于 4月 27日披露的第一季度报告。谢谢 

10 
你好，evt201ji 胶囊以完成，什

么时候能上市，有具体的时间吗 

公司治疗失眠的一类新药 EVT201 胶囊已完成 III

期临床试验，目前积极推进相关药品注册申请工

作中，预期上市时间在 2023 年。提交新药上市申

请到注册获批，期间需经过技术审评、现场核查

等一系列评审程序，存在较多不确定因素。公司

会对该产品的进展情况及时履行信息披露义务。

谢谢 

11 公司，有与睡眠相关的药 

公司有失眠障碍治疗的一类新药 EVT201胶囊，已

完成 III 期临床试验，目前正积极推进相关药品

注册申请工作中，请及时关注公司信息披露公告。

谢谢 

12 
京新药业当前的十大流通股东是

谁？ 

公司在定期报告会披露当期股东总数、前十大股

东及前十大流通股东等信息，具体请查阅公司在

巨潮资讯网披露的定期报告。 

13 

请问 EVT201从引进到做完三期临

床和近期拿下全球权益总共花了

多少钱？谢谢管理层 

公司在 EVT201 项目上的累计研发投入约 2亿元，

近期也获得了 EVT201 在韩国以及全球其他国家

的独家开发、生产及商业化权益，加速 EVT201全

球商业化进程。谢谢 

14 

金总您好针对公司收购庆余堂股

份的战略布局是也是围绕神经领

域疾病的吗？ 

收购胡庆余堂股权是公司中药产业资源整合需

要，有利于公司中药业务的积极发展。谢谢 

15 

普拉克索雷沙吉兰缓释胶囊和康

复新肠溶胶囊和静脉侨外支架截

止到今天的具体入组进度？ 

您提到的几个项目均按计划有序推进中，入组进

度符合预期。谢谢 
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16 
各位领导好，请问 21年总体毛利

率下降的原因都有哪些？谢谢 

21年总体毛利率下降主要是由于集采产品销售占

比增加及原材料上涨等原因所致。谢谢！ 

17 

你好金总，请问在研发管线还有一

些新的布局或者物色新项目吗？

是否有考虑在未来加大研究投入

的比例？ 

公司创新药研发布局主要围绕核心领域精神神

经、心脑血管展开，目前重点在研创新项目 12项，

已经入临床中后期阶段的 6 项，预计未来每年会

有 2-3个项目进入临床阶段。研发投入持续加大，

21 年度研发支出 3.29 亿，已占公司总营收的近

10%。谢谢 

18 
陈总，21 年经营性应收增加近 2

亿，为何？ 

21年年底应收账款余额比年初增加 1.1亿，全年

应收账款周转天数基本持平。谢谢关注 

19 
请问今年和明年有哪些比较大的

仿制药品种能获批上市？ 

预期明后年每年会有 10个以上的仿制药上市。谢

谢 

20 申请 EVT201 今年能上市吗？ 

EVT201胶囊已完成 III 期临床试验，目前积极推

进相关药品注册申请工作中，预期上市时间在

2023年。提交新药上市申请到注册获批，期间需

经过技术审评、现场核查等一系列评审程序，存

在较多不确定因素。公司会对该产品的后续进展

情况及时履行信息披露义务。谢谢 

21 
地衣芽孢杆菌今年的销售目标是

多少？ 

地衣芽孢杆菌是公司消化管线重点产品之一，近

几年平均增长率在 20%以上，预计未来仍将保持

稳定增长态势。谢谢 

22 请问公司对中药发展有什么规划 

中成药作为公司在化学成品药、化学原料药之外

的中药业务补充。2021 年底并购完成沙溪制药之

后，公司在中药领域形成了 2 个生产基地，并拥

有数百个中药批文产品，目前上市在销售的中药

产品 30余个的整体布局。未来公司将持续加大对

于中药提取、制造端的投入，已经规划在内蒙古

扩建新的中药提取生产基地，更好的整合当前中

药品种的资源。挖掘之前未销售的沉默品种的生

叶机会，整合营销渠道资源。未来期待在中药业

务保持持续稳定的收入增长。谢谢 

23 

请问金总作为公司总裁在看好未

来公司发展的当下不考虑用自己

的名义增持公司股份吗？ 

本人已通过参与公司的 3 期员工持股计划间接持

有公司股份 36.38 万股，作为公司高管将持续做

好经营工作，加强与市场沟通，为投资者带来更

好的回报。谢谢 

24 
请问公司创新类药物研发的潜力

怎样，风险有哪些怎么管控，谢谢 

公司主要针对精神神经领域和心脑血管领域开发

治疗性创新药物，重点适应症包括癫痫、抑郁、

失眠、帕金森、高血脂等疾病。整体而言，创新

药的开发风险在于药物安全性和有效性，公司设

置了相关的研发专业评估小组，对于项目在达到
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每个里程碑时，对于所获得的数据进行分析和比

对，判定是否符合了药物申请的条件，以及与其

他同类管线产品的差异化比对，如果发现存在明

显竞争劣势，则及时调整后续开发策略或则会终

止开发。谢谢 

25 

陈总，你好，请问今年在构建固定

资产、无形资产和其它长期资产等

方面支付的 4 亿元具体都体现在

那几个方面？谢谢。 

21年在购建固定资产、无形资产和其他长期资产

等方面支付的 4 亿元主 要用于年产 30 亿粒固体

制剂产能提升项目、年产 50亿粒固体制剂数字化

车间建设及上虞子公司车间建设等。谢谢 

26 

您好，金总，山东子公司新建原料

药 医药高级中间体是否有计划生

产新冠特效原料药？ 

山东基地规划的 2,4,5-三氟苯甲酰氯为制备

2,4,5-三氟溴苄的关键中间体，投产尚需要一定

周期。公司将持续密切关注新冠治疗药物在国内

外的进展情况，根据市场需求变化，谨慎做出决

策。谢谢 

27 

金总，你好。请问 EVT201 的预计

市场有多大？该产品的优势是什

么？ 

根据 III期临床数据，EVT201 胶囊在失眠障碍患

者中有较好的安全性和耐受性，公司看好其市场

前景。谢谢 

28 
2021 年度比 2020 年度，净利润下

滑的主要原因？ 

21年度净利润同比下降近 6%，主要是由于公允价

值变动收益同比减少 1 亿元所致。扣非后归属于

母公司股东的净利润同比增长 15%。谢谢！ 

 


